



El Congreso mexicano organiza una segunda sesión sobre ovnis con momias peruanas

Una pantalla muestra imágenes mientras el periodista mexicano y aficionado a los ovnis Jaime Maussan (no en la foto) celebra una segunda sesión informativa sobre objetos voladores no identificados, conocidos como ovnis, en el Congreso de México, en Ciudad de México, México, 7 de noviembre de 2023.

El Congreso de México escuchó el martes a investigadores que declararon auténtico un conjunto de momias peruanas de tres dedos presentadas recientemente como posible evidencia de formas de vida no humanas, aunque se negaron a certificar que los restos fueran extraterrestres.

Los legisladores escucharon por primera vez al periodista mexicano y aficionado a los ovnis Jaime Maussan el 13 de septiembre, cuando presentó dos especímenes en un acto único del Congreso sobre Ovnis, o FANI en español. Maussan afirmó que los cuerpos, que se cree que fueron encontrados cerca de las antiguas líneas de Nazca en Perú, no estaban relacionados con ningún tipo de vida en la Tierra.

En la sesión del martes, Maussan se centró más en demostrar que los cuerpos, que esta vez no estaban expuestos, no eran falsos, allanando el camino a una serie de médicos que declararon todos que los cuerpos eran los de organismos reales que una vez vivieron.

Sin embargo, deja lugar a dudas sobre su origen.

https://news-24.fr/le-congres-mexicain-organise-une-deuxieme-session-sur-les-ovnis-avec-des-momies-peruviennes/?_cf_chl_rt_tk=Slgyt383urQ_znMdw2N5TLwFuXB5brJhZRhT3JfEuW4-1699482583-0-gaNycGzNC5A